



医療法人マックスシール

マックスシール かいご

2009 新年号



あけまして おめでとう ございます



健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

重ねて御健勝をお祈り申し上げます。私たちもそのために何ができるのか、そして何をしなければならないのかを介護の面から思慮し行ない、実りある1年にしたいと思っています。

とくに今年は、当老人保健施設にとって開設満10年の節目の年になります。この10年を顧みて介護への私たちの想いや試みとその通りなされたのか、結果は出せたのかなどを検証し、次の10年への発展に繋がる新たな試みを創り実行してゆきたいと考えています。

本年も、そしてこれからも宜しくお願いいたします。

医療法人マックスシール 理事長 巽 孝彦

＜新年のご挨拶＞池内施設長

明けましてお目出とうございます。
皆さん、元気に新年を迎えられえた事でしょう。
今年も元気に過ごされんことを、祈ります。
去年は、本当に大変な年でした。
医療の世界も酷しい年でした。今年こそ、良き年で
あります様に、皆さんと頑張りたいと思います。
「新春や のそり参ろう 丑の年」

池内 彰



＜新年のご挨拶＞高山医師(老健施設担当)

明けましておめでとうございませう。
老健の利用者の皆さんにはいつも暖かく迎えて
いただいております、喜んでいませう。
今年もご一緒に、前を向いて歩んで行きたいと
いませう。よろしくお願ひいたしませう。

高山 純一



＜翼病院介護老人保健施設の生活フォト Part 1 翼フェスティバルと作業療法＞



＜翼フェスティバル・お昼ご飯①＞



＜作業療法① 2009年正月作品！＞



＜作業療法② 家の模型作り＞



＜作業療法③ 何ができるかな？＞



＜翼フェスティバル・お昼ご飯②＞



＜作業療法④ 「ここをこうやって…」＞

巽フェスティバル開催！！

去る11月2日に毎年恒例の「巽フェスティバル」が開催されました。老人保健施設内で、展示やゲーム、喫茶(和・洋)、ボランティアによる和太鼓、バンブーダンス。介護職員や在宅部門の職員を中心とした演劇など盛りたくさんの内容で、利用者やご家族の方に楽しんでいただけたと感じています。

利用者やご家族のみなさまの笑顔を見ることで職員も楽しく、充実したフェスティバルとなりました。



<巽理事長の挨拶です>



<職員による「たつみ劇団」開演！>



<ボランティアによる和太鼓の演奏>



<体操の「お兄さんお姉さん？」>



<バンブーダンス・準備OK！>



<楽しい昼ご飯 with 栄養士>

異病院介護老人保健施設・施設ケアマネジャー

〇〇〇 私たちが施設ケアマネです! 〇〇〇

こんにちは。異老健施設のケアマネジャーの石川です。
異老健でケアマネジャーとして働きだして、早3年となりました。
その間、利用者様・ご家族様、周囲のスタッフに励まされながら、どうにか過
ごしてこられました。

もとは看護師なので、ついつい病気の面や問題点からの見方に偏りがちです
が、介護の視点として生活を支えること、「できること」を見ていくことを学ん
できました。その方その方が「できること」を、広い視野でみることができ
ようになってきたのかなあとと思う今日この頃です。皆さまの笑顔が私の元気の
源です。

今後も皆さまの笑顔を中心に頑張っていきたいと思います。

まだまだ寒い日が続きますが、風邪など召しませんようにお元気でおすごし
ください。



<サービス担当者会議の様子>



<平野・石川ケアマネジャーです>

今後の行事予定

○ 楽しい介護教室

1月17日(土) 14:00~15:00

内容:「認知症について2 スウェーデンの認知症対応について(海外研修報告)」
(詳細はマックシールホームページに掲載しています)

場所: 異病院介護老人保健施設5階・食堂

担当者: 平野 亨子 (異病院介護老人保健施設・介護部長)

【編集後記】

新年あけましておめでとうございます。今年の5月で異病院介護老人保健施設は誕生して10年になります。この地域で10年間、老健施設での個別ケアと生活リハビリに取り組んできました。今後も、地域のみなさまとの関係を大切にして、石橋を中心とした池田・豊中・箕面地域で異病院、異今宮病院と連携して、医療介護福祉で手助けさせていただければと思っています。本年もなにとぞよろしくお願いいたします。

(編集・発行 異病院介護老人保健施設内・在宅部門連携委員会)